

2016.SR.000041

**Kleine Anfrage Fraktion SVP (Alexander Feuz, SVP): Velobrücke Version II:
Wie nimmt der Gemeinderat zur Variante „Maillard-Steg“ entlang Lorraine-
brücke Stellung?**

Am 17.2.2015 fand eine durch DIALOG organisierte Begehung vor Ort statt. Der Fragesteller nahm daran teil. Es wurde auch eine Variante vorgeschlagen, die eine Velobrücke neben der Lorrainebrücke vorsah, wie dies auch während des Umbaus der Lorrainebrücke („Maillard-Steg“) offenbar der Fall war.

Der Gemeinderat wird höflich aufgefordert die folgenden Fragen zu beantworten:

1. Mit was für approximativen Kosten müsste für dieses Brückenprojekt entlang der Lorrainebrücke gerechnet werden?
2. Müssen hier auch Grundeigentümer enteignet werden? Wenn Ja, wo? Was wären die Kosten im Vergleich zur vorgesehenen Polygonbrücke?
3. Könnte durch dieses Projekt nicht sowohl eine wesentliche Verbesserung der Verkehrssituation für die Velofahrer als auch eine Entflechtung der einzelnen Verkehrsträger erfolgen?

Bern, 18. Februar 2016

Erstunterzeichnende: Alexander Feuz

Mitunterzeichnende: Roland Jakob, Henri-Charles Beuchat, Ueli Jaisli, Rudolf Friedli